Offizielle Internet-Präsentation der Stadt Bitburg

Untersuchungen für Fördergebiet "Aktives Stadtzentrum" eingeleitet

In seiner Juni-Sitzung sprach sich der Stadtrat für eine neu gefasste Abgrenzung eines Bereiches der Innenstadt aus, die Bestandteil einer Bewerbung Bitburgs um die Aufnahme in das Förderprogramm "Aktive Stadtzentren" ist. Mittlerweile hat das zuständige Landesministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur mitgeteilt, dass Bitburg mit seinem Gebiet "Innenstadt" in das Förderprogramm aufgenommen wird.

Als Voraussetzung muss die Stadt ein integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept erarbeiten, in dem die Ziele und Maßnahmen im Fördergebiet dargestellt sind. Im Rahmen der Aufstellung des Konzeptes, das unter Beteiligung der Öffentlichkeit entsteht, wird es so genannte "Vorbereitende Untersuchungen" geben.

Mit den "Vorbereitenden Untersuchungen" sollen Beurteilungsunterlagen über die strukturellen und städtebaulichen Verhältnisse und Zusammenhänge sowie die anzustrebenden allgemeinen Ziele gewonnen werden.

In seiner September-Sitzung erteilte der Stadtrat nun der Verwaltung den Auftrag zur Einleitung und Durchführung dieser grundlegenden Verfahrensschritte.

- zurück
- nach oben
- drucken

1 of 1 10/16/2012 12:02 PM